## Intervención de apertura

El Estado Plurinacional de Bolivia quisiera dar las gracias al SG de la UNCTAD, y a la directora Sra. Shamika N. Sirimanne por su interesante presentación.

Bolivia felicita a la Presidente por su elección.

Durante los últimos años, en Bolivia el acceso a internet ha incrementado de modo acelerado, solamente entre 2017 y 2018 el aumentó en las conexiones de servicio a internet fue de 162 % y actualmente estamos avanzando en el acceso a fibra óptica. Esto se traduce en nuevas oportunidades y retos que presenta este acceso para el país, sobre todo sobre su incidencia en el desarrollo económico equitativo y justo, la generación de empleo y capacidades, empoderamiento de la población y el fomento a las pequeñas y medianas empresas.

Este grupo de expertos tiene un gran desafío en encontrar un equilibrio para el acceso a los datos y reducir las brechas digitales existentes en nuestros países. Por esta razón, Bolivia se pone a disposición del grupo de expertos a fin de lograr avances sustanciales en materia de comercio electrónico.